



560 m²

Réf. 1021

7 100 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa contemporaine construite par un architecte belge, Augustin Rubbers, sur les collines de Tanneron avec une vue panoramique sur les montagnes. Niveau principal : Double séjour avec cheminée; salle à manger; cuisine équipée; chambre principale avec salle de bains; dressing et salon; 2 chambres en suite; buanderie. 2ème étage : 3 chambres en suite avec accès direct au jardin. Piscine de 34 mètres, jardin fruitier, parking extérieur.

Contemporary villa built by a Belgian architect, Augustin Rubbers, on the hills of Tanneron with panoramic views over the mountains. Main level: Double living-room with fireplace; dining-room; equipped kitchen; main bedroom with bathroom; dressing room and sitting-room; 2 other bedrooms with bathrooms; laundry. Second floor: 3 en suite bedrooms with direct access to the garden. 34 meter swimming-pool, fruit garden, outside parking area.

ELENA AGUEEVA

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

